



松 加 げ 二 年



学校教育目標『豊かな心を持ち、進んで自己の向上に努めるたくましい生徒』第Ⅲステージ「努力」

11月21日(水)・22日(木)に期末テストがありました。試験当日、登校時に本やノートを見ながら歩いている「現代版二宮金次郎」のような3年生を何人も見かけました。交通事故に遭う危険性があるので、歩きながらの勉強は止めるよう注意しましたが、それだけ真剣に期末テストに取り組んでいることがわかりました。(3年生は2日間皆出席でした。) 期末テストに続いて、11月30日(金)には3年生は第2回学力診断調査(5教科)が行われます。いよいよ進路決定の時期が近づいています。

週末には12月(師走しわす)を迎えます。師走の慌ただしさに流されることなく、しっかりと2学期のまとめをしたいと思います。よい終わり方ができてこそ、楽しい冬休み・すばらしい新年・3学期を迎えることができるのだと思います。残りの期間、寒さに負けず皆出席を目指してほしいです。

PTA奉仕作業への参加・協力、ありがとうございました!



テニスコート周辺の様子

11月18日(日)、PTAふれあい奉仕作業が行われました。当日は男子ソフトテニス部の県大会当日と重なったため、昨年度よりも生徒・保護者共に参加者は若干少なくなりましたが、好天に恵まれ充実した奉仕作業となりました。

作業は、昨年同様普段手の行き届かないグラウンドを中心に草取りや剪定・側溝掃除を行いました。男性保護者の皆様には、甲州街道沿いの側溝の泥上げと草取りという重労働をしていただきました。交通量の多い中での大変な作業でした。また、中には自前のチェーンソーを持参し、嬉々として作業に取り組む生徒もいました。皆様のご協力により、効率よく楽しみながら終わることができました。ご協力ありがとうございました!

オリンピック・パラリンピック教育講演会! 平野さんと加藤選手来校

11月22日(木)の期末テスト第2日目終了後、沼津市生まれの卓球女子選手平野美宇選手のお母様である平野真理子さんと、パラ卓球日本代表で世界ランキング9位の加藤耕也選手をお招きして、「オリンピック・パラリンピック教育講演会」を開催しました。

「講演会」というと一方的に講師の先生がお話する形を思い浮かべる方が多いと思いますが、この講演会はそれとは真逆の形で講師の先生と生徒が一体となったとても楽しいものでした。オープニングでは加藤選手と生徒との卓球対決がありました。続いて、黒柳徹子さんの「徹子の部屋」を真似た渡邊雄司先生司会による「雄司の部屋」では、直接生徒から平野さん加藤さんへの質問が行われました。



パラ代表加藤選手

楽しいトークショー

平野さんは元沼津市内の中学校教員であり、私は平成8~9年度に金岡中学校で一緒にさせていただきました。その頃と全く変わらない明るくパワフルな平野さんと再会させていただき、とても懐かしくうれしく思いました。保護者の方々との座談会からも子育てのヒントをたくさんいただきました。

加藤選手は毎日3時間の卓球の練習を欠かさず、講演会が終わるとすぐに練習会場へと向かいました。仕事をしながらパラリンピック出場を目指すことは並大抵の苦勞ではないことがうかがえました。

東京オリンピック・パラリンピックでの平野美宇選手・加藤耕也選手の活躍がとても楽しみです。

僕は、この講演会でいろいろなことを学びました。ありがとうございました。僕は勉強が苦手なので平野さんに教えていただいた勉強法で頑張ってみようと思います。加藤選手は障害を持っていながら卓球に励んでいてカッコ良かったです。オリパラ卓球を見ます。

1年1組 後藤翔大

平野さんの話ではいろんなところで活躍している人たちはみんな小さいころから努力していることがわかりました。美宇選手のことはテレビで見ている卓球がすごいことは知っていたけど、負けず嫌いなところや小さい頃から卓球をやっていたことは知らなかったのが知れてよかったなと思いました。加藤選手は知的障害と闘いながらもパラリンピックで金メダルと獲るという高い目標を持って日々練習していてすごいなと思いました。

2年2組 貝原葵

この講演会で、楽しい質問をすることができてよかったのと特にこれからのについて学べたことが良かった。一番残った言葉というと「プロフェッショナルとは何か」の時に、平野さんは「自分なりのプロフェッショナルになれ」とおっ

しゃいました。プロフェッショナルとは常に頂点ではないんだと。僕は妥協せずにプロフェッショナルでいたいと思います。僕はサッカーをやっている今でもプロの夢はなくなりません。年齢を重ねていくと現実を見てあきらめたりしてしまうかも知れませんが、僕は目標を変えずにいます。これこそ自分なりのプロフェッショナルです。勉強やスポーツの面で自信を持ってました。

3年1組 荒木龍斗

抜き打ち避難訓練!



11月29日(木)の第5校時終了後の休み時間中に、生徒にはまったく予告せず、突発地震に対する抜き打ちの避難訓練を行いました。抜き打ち訓練は昨年度に続き2回目です。学級担任ではなく5時間目の教科担任の指示で行動し、津波警報が発令されたことを想定して校舎4階へと二次避難しました。大きな混乱もなく、2分30秒ほどで整然と避難することができました。本校は海に近く、想定外の大津波が押し寄せる危険性があります。12月2日(日)に実施される「地域防災訓練」においても、生徒全員が参加し、緊張感を持って訓練に臨んでほしいです。

12月15日(土)は土曜授業日! 持久走大会や部活動体験も!

昨年度、初めて土曜授業日を設けました。今年度は12月15日(土)に設定しました。保護者の皆様にはすでに別紙にてご案内してありますが、小学生やその親御様、さらに地域の方々にもぜひご来校いただきたいと思えます。

午前中は8時20分より50分授業を2時間分を行います。続いて午前10時50分より千本浜防潮堤にて、男子3km・女子2kmの「持久走大会」を行います。(女子出発11:10、男子同11:30を予定しています。)さらに、午後1時30分から小学生の希望者と共に引退した中学3年生も含めて「部活動体験」を行います。ご都合のつく時間帯で結構ですから、ぜひ足をお運びください。保護者・地域の方々のご声援が、中学生の力となります。



昨年度持久走大会の様子

この持久走大会に備えて、11月27日(火)に「耐寒マラソン」のオリエンテーションを行い、翌28日(水)より実際にグラウンドを走り始めました。生徒たちはそれぞれ自分のペースで12分間走(昨年度より2分間長く)を行います。男子250m、女子200mのトラックを1周1分以内で走れることを目安としています。耐寒マラソンに休まず取り組むことが、持久走大会での好結果につながります。→優勝者に贈られるメダル



男子ソフトテニス部(団体戦)が県大会へ出場! 県ベスト16に!

11月18日(日)に浜松にて行われた「静岡県中学校対抗ソフトテニス大会 ヨネックスファイナル団体戦」において、本校単独チームが、1回戦を3対0で突破し、県ベスト16という好成績を収めました。これからの冬の間に持久力瞬発力等を高めると共に戦術等の勉強をして、3年夏の中体連で市内大会優勝、県ベスト8以上を目指してほしいです。(ちょうどPTAふれあい奉仕作業の日と重なってしまい、応援に行くことができなくて残念に思いました。)

団体戦 1回戦 対引佐南部中(浜松) 3-0 ○ 浜松市花川運動公園
2回戦 対静岡観山中(静岡) 0-3 ● 県大会ベスト16



平成30年度12月の主な行事予定

2日(日)地域防災訓練 午前中部活なし

3日(月)専長会(3S反省)

4日(火)朝礼

5日(水)集金日 保育体験(かもめ)3年

6日(木)部活動なし

7日(金)読み聞かせ

10日(月)専門委員会(3S反省+S4)

11日(火)生徒集会

12日(水)保育体験(かもめ)3年

13日(木)代議委員会(3S反省)

14日(金)読み聞かせ 三者面談I

15日(土)午前土曜授業日 持久走大会 お弁当
午後 小学6年生部活動体験

17日(月)休業日(15日分代休)

18日(火)三者面談II

19日(水)三者面談III

20日(木)三者面談IV

21日(金)2学期終業式 第3ステージ終了

部活動部長会 給食なし 弁当なし

23日(日)天皇誕生日 ●

24日(月)振替休日

25日(火)冬季休業開始

1月前半の主な予定

1日(火)元旦 ●

7日(月)3学期始業式 第4ステージ開始 身体測定

11月27日(火)~12月13日(木) 部活動(耐寒マラソン)終了16:00 完全下校16:15

12月完全下校16:15 12月14日(金)、18日(火)~20日(木)三者面談中 部活動終了15:00
完全下校15:15